



Spécialisée dans la 3D (Dératisation, Désinsectisation et Désinfection), notre société a mis au point un protocole afin de désinfecter les lieux touchés par des virus, dont le Covid-19. Ce dernier peut être appliqué suite à une contamination ou en prévention, afin de pouvoir assurer une réouverture dans des conditions de sécurité sanitaire optimales, ou par précaution. Reposant sur la nébulisation, notre traitement consiste en la dispersion d'une solution désinfectante virucide. Une méthode efficace, qui se rapproche de la stérilisation, à laquelle nos équipes sont formées. Et à chaque intervention, elles sont dotées du matériel, des équipements de protection individuelle (EPI) et des produits homologués pour son application.

Présentation de cette méthode réputée pour son efficacité

Proche de la stérilisation, tout en étant un peu différente, la désinfection permet de détruire des micro-organismes. Grâce à la nébulisation, il est possible de traiter toutes les surfaces d'une pièce, d'un local, et en particulier les zones sensibles telles que les poignées des portes, les interrupteurs et les claviers. En fait, il s'agit de répandre un brouillard de vapeur dans un lieu afin de disperser des microgouttelettes d'une solution virucide sur toutes les surfaces qu'il touche. Les sols et les murs peuvent donc être désinfectés. Et selon la superficie de l'espace à traiter, le traitement par nébulisation est effectué à l'aide d'un micro-nébuliseur électrique (pour les petites et moyennes surfaces) ou d'un atomiseur thermique (pour les grands volumes) la méthode la plus efficace en désinfection

Mr ROVIRA Renaud